

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 15 de Junio de 2023 19:26

+ Se vieron mal las principales “corcholatas”; Durazo, el prudente; renuncia Heriberto Aguilar y se suma a Sheinbaum; Ana Guevara, cuesta abajo; Asipona y nuevo hotel en la Serdán; Rogelio con “Poder ciudadano”

GUAYMAS, Son. – No será fácil limpiar la imagen dejada en la gente por una Claudia Sheinbaum de rostro airado, voz de reproche lindando el regaño, incrustando su índice sobre el pecho del gobernador de Sonora Alfonso Durazo.

Poco a poco se aclara lo ocurrido el domingo en el encuentro morenista que definió reglas y convocatoria para los aspirantes a candidato.

Había poca gente alrededor de quien acaba de renunciar al Gobierno de la Ciudad de México para buscar la Presidencia de la República y el mandatario sonoreense, presidente del Consejo Nacional de Morena.

Si la idea era exhibir a la principal “corcholata” –no me gusta decirles así, pero el presidente tiene la culpa—como una mujer de escasa paciencia y menos tolerancia, el video lo logró.

“Me recibieron con gritos”, acusa y pone el índice en Durazo soltando el “¡Ya me cansé”!

El bavispeño que manda en Sonora hace un ademán como consintiendo la expresión, mientras la Claudia del apoyo oficial desborda enojo: “Cuando yo llegué me reciben con gritos”.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 15 de Junio de 2023 19:26

La historia de lo ocurrido el domingo durante el Consejo Nacional, incluye el momento que arribó Claudia Sheinbaum a la sede, baja de su auto y, en lugar de aplausos, recibió gritos exigiendo el “¡Piso parejo! ¡Piso parejo!”.

De inmediato pensó en Marcelo Ebrard, dueño de esa bandera y la de renunciar a cargos públicos para no cargar dados, “cargada” que incluiría a mandatarios estatales que, dice Morena, estaba “muy mal” y era parte de los viejos tiempos, pues ahora “la gente es lo que cuenta”, por eso acordó no usarla.

Ebrard dijo que “nosotros ya no tenemos por qué hacer eso”, al asistir a la exposición –¿Mensaje subliminal? --, “Dinosaurios en Los Pinos”.

Por cierto, Ebrard es reemplazado por Alicia Bárcena, diplomática de carrera y experta en el tema de lo que viene con Estados Unidos; Martí Batres entra por Sheinbaum.

De vuelta al video, explicar lo ocurrido se dificulta porque mostró a la favorita del presidente haciendo berrinche. Pero también, al Ebrard que incumple acuerdos y manda a sus huestes para cuestionar a la dama. Los dos quedan mal.

Sobre el presunto regaño a Durazo, el sonoreense queda bien, pues como presidente del Consejo Nacional morenista atestigua acuerdos y llama a la unidad, pero no puede impedir manifestaciones, aunque sí discutir y resolver sanciones si corresponden.

Ya trabajan en lavar imagen de los aspirantes, pero en charla con un acucioso lector a quien le expliqué que son “pleitos domésticos”, así me responde:

“¡Ni madre! la señora señaló con el "dedo índice" al gobernador, lo cual sí es un FALTA de respeto”, y sentencia con calderonista expresión: “áiganse” dicho lo que se “aigan” dicho, el dedo índice dice mucho”. Si, eso ya lo juzga la historia.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 15 de Junio de 2023 19:26

Durazo fue prudente, es diestro en eso, al usar palabra mansa para aplacar ira de Sheinbaum, y no la respuesta airada que habría avivado el furor de la enfurecida dama.

Al interior de Morena no llegará lejos esta escena de celos. Fuera del movimiento sí, pues el fuego amigo o enemigo lo usará para derribar sus muros. Así lo dicta la política y la política es eso desde siempre, así que olvídense de pronunciamientos de que hoy se hace política de otra forma, cuando solo hay una.

Si alguien dice “no somos iguales que los otros”, está diciendo “no somos ladrones y corruptos como los otros”, ya lo dirá la historia, pero ser eso no es parte de la teoría política. Lo otro, sí.

LA RENUNCIA DE HERIBERTO

El político guaymense de mejor futuro en este momento, es Heriberto Aguilar Castillo.

Este jueves anunció su renuncia a partir de este viernes como Secretario de Infraestructura y el martes volverá a su curul como diputado federal. Deja buena hoja de trabajo en año y medio en SIDUR y afirma que en 2023 se consolidará la infraestructura, lo cual se materializa tras muchos banderazos de inicio de obra porque “se trabaja con entrega, dedicación y esmero para cumplir por el honor de nuestra responsabilidad”.

Aunque dijo no estar para quejarse, presumió que “dedicábamos desde las 7 de la mañana a las 11 de la noche todos los días, un gran equipo que se consolidó, se comprometió y tiene la visión clara de la 4T; que trabaja apegado a los lineamientos de nuestros principios”, señala quien acierta al describir cómo debe trabajar un servidor público:

“Con humildad para atender a todos; encontrar felicidad todos los días, de saber que esta haciendo bien a los demás, que está haciendo bien al pueblo. No se puede entender que se ha cumplido sin haber actuado con los principios del ser humano”.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 15 de Junio de 2023 19:26

Pero el motivo de la renuncia es que aceptó invitación de Claudia Sheinbaum para “sumar mis modestos esfuerzos” como coordinador de Comités de la Defensa de la Transformación, pues “sé que ella es la persona idónea para representar los principios de la 4T y dará continuidad a los proyectos iniciados por el licenciado López Obrador”.

Con Sheinbaum le une “el largo camino que hemos trazado juntos, de esfuerzos y sacrificios, en esta lucha por la transformación desde sus inicios; y no tengo la menor duda que será la persona que los mexicanos elijan para coordinar sus esfuerzos”.

Así, el paso que sigue para el guaymense.

YA NO QUIEREN A ANA

No es lo mismo borracho que cantinero: en Atizapán, Estado de México, alcalde y regidores pidieron retirar el nombre impuesto a la Ciudad Deportiva “Ana Gabriela Guevara”.

Eso, por las recientes confrontaciones de la exvelocista con el equipo de natación artística, sin contar señalamientos de corrupción desde su nombramiento como titular de la Conade y su abandono a la encomienda por el deporte. Olvidó su ayer, pues.

HARÁN EDIFICIO DE ASIPONA

En agosto iniciaría la construcción del edificio de la administradora del Sistema Portuario Nacional, en avenida Serdán, frente a la subutilizada Marina del Fonatur.

Bien hecho. Se avanza en la recuperación del Centro Histórico, donde también ese mes podría inaugurarse el hotel boutique “Don Germán”, en el restaurado edificio que en

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 15 de Junio de 2023 19:26

1904 nació como sucursal del Banco Nacional de México.

ROGELIO SÁNCHEZ A PODER CIUDADANO

Nació la organización Poder Ciudadano MX, Capítulo Sonora. La presiden Norma Abril y Nancy Burruel y la presidenta nacional, Gaby Sterling, presume ciudadanos libres que de manera organizada buscan ser escuchados y buscan ganar el Congreso en 2024 con ciudadanos “que se habían alejado de la política y ahorita la política ya se metió por debajo de nuestra puerta, entonces es el momento de dar ese paso”.

En la lista de integrantes donde hay figuras como Enrique Reina, David Galván, Zaira Fernández o Pascual Soto, aparecen el regidor guaymense del PRI, Jesús Olmedo, y quien representa a la oposición seria en el puerto, Rogelio Sánchez.